

粟生町会だより

I. 石川県健民運動推進本部発行の『かわら版』に掲載されました

『能美市粟生町カローリングくらぶ』が、「第31回全国健康福祉祭とやま大会(通称；ねんりんピック)」に出場するという事で、7月22日(日)に開催された《粟生町カローリング大会》に石川県健民運動推進本部から取材に来られまして、その記事が県発行の【かわら版】に掲載されました。



石川県健民運動

7・8月号

《30. 8. 31第256号》

かわら版

能美市粟生町カローリング大会

7月22日(日)、能美市立粟生小学校体育館にて粟生町カローリング大会が、老若男女から成る16チームの選手・役員約70人が参加して和やかに開催されました。開会式では、重田粟生町会長の開会宣言と挨拶に続いて、大会役員から参加者全員に競技方法がわかり易く説明されました。

カローリングは、氷上で行うカーリングをフロアで手軽に楽しめるように考えられたスポーツです。1チーム3人のプレイヤーが底面に3つの車輪がついた6個のジェットローラー(カーリングのストーンに相当)を10mほど先にある直径90cmのポイントゾーン目掛けて走行させ、相手チームのプレイヤーとジェットローラーを相互にぶつけ合いながら得点を競うゲームです。

ニュースポーツ普及のため、能美市スポーツ振興課でも様々なニュースポーツの出前講座を年間12回開催しており、町会や小学校、企業などから申し込みがあるとのことで今後の一層の普及が期待されます。



【老若男女を問わず楽しめます】



【勝敗を決めるジャッジの様子】